

ABSTRAKS

Ririn Purwaningsih. Internet dan Mahasiswa (Studi Kemampuan Literasi Media Online Kompas.com di Kalangan Mahasiswa Bidang Jurnalistik UIN Sunan Gunung Djati Angkatan 2011).

Perkembangan teknologi informasi dan komunikasi masa membawa perubahan dalam segala bidang, termasuk media massa. Kini, media massa tidak hanya hadir dalam bentuk kemasan cetak, melainkan pula media online yang cepat, mudah dan dapat digunakan dalam waktu yang sama oleh banyak orang. Tentunya, masyarakat modern harus sadar, dan memanfaatkan secara positif kemudahan ini untuk literasi (*melek*) terhadap media online dan pemberitaan yang didistribusikan.

Terkait hal tersebut, penelitian ini pun dilakukan guna mengetahui literasi media (*melek media*) mahasiswa terhadap media online Kompas.com, dari segi kemampuan mengakses, menganalisa, mengevaluasi dan mengkomunikasikan pesan kembali.

Penelitian ini menggunakan teori difusi inovasi, sedangkan metode yang digunakan ialah deskriptif kualitatif. Artinya, hanya memaparkan peristiwa yang berkenaan dengan kemampuan literasi media online di kalangan mahasiswa ini. Tidak menguji hipotesa, hanya menjelaskan dari hasil pre test, post test, dan wawancara.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan, kategori literasi media mahasiswa Jurnalistik angkatan 2011 kategori kemampuan mengakses, hampir setengah mahasiswa (55,7%) berada di level 5, kemampuan menganalisa hampir setengah mahasiswa (32%) berada pada level 4, kemampuan mengevaluasi hampir setengah mahasiswa (31,4%) berada pada level 2, dan hampir setengah mahasiswa (31,4%) kemampuan mengkomunikasikan pesan kembali berada pada level 1.

Saran yang dapat dikemukakan berdasarkan hasil penelitian, yakni: memasukan literasi media sebagai bahan pembelajaran atau mata kuliah mahasiswa Jurnalistik, melaksanakan kegiatan-kegiatan yang berkenaan dengan kemampuan literasi media guna memberikan pemahaman bagi mahasiswa, dan bagi peneliti lain yang ingin mengkaji kembali penelitian literasi media ini dapat menggunakan metode dan pendekatan yang berbeda atau menghubungkannya dengan hal tertentu.